
ECMS帝国之家 zhann.cn
致力于帝国cms插件和二次开发

2024年团支部支委会会议记录6月五篇

作者：小六 来源：网友投稿

本文原地址：https://xiaorob.com/zhuanti/fanwen/214779.html

ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。常常用于文秘写作的参考，也可以作
为演讲材料编写前的参考。范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？下面是小编为大家收集的优秀
范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需要的朋友。

团支部支委会会议记录6月篇一

时间：20xx年3月25日

地点：612教室

主题：党员进行个人总结，对党员、党组织的意见和建议，填写《北京工业大学党支部工作考核
测评表》

主持人：杨梦杉

参加人：蔡海文书记、环艺系全体学生党员及预备党员

主要内容：

1、蔡海文书记讲评了环艺系学生党支部2015年度的工作情况，肯定了成绩，指出了存在的问题
，并对支部今后的工作寄予厚望

2、全体党员和预备党员结合《北京工业大学学生党员民主评议表》，对照十八大党章中对党员
的要求，以当代大学生的角色，从理想信念、理论学习、党员意识、学习态度、人生观、价值观
和服务社会等方面进行了自我剖析，展示自身优点，查找存在问题，并真诚地提出了今后的努力
方向和整改措施。

3、党员对环艺系学生党支部工作的看法和意见，认为：①党支部组织生活不够多样化;②党支部
与党员交流、沟通不多;③党员的先进带头作用体现的不充分;④对党的知识的宣传，范围不广，
力度不大。

4、参会全体人员填写了《北京工业大学党支部工作考核测评表》(学生党支部)。

5、学生党支部书记杨梦杉总结并提出了未来的五项重点工作：
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①继续开展与高原街社区合作的“红色1+1”活动由党支部牵头，成立一支志愿者服务队，以弘
扬“奉献、友爱、互助、进步”的志愿精神为目标，开展多种多样的志愿服务。旨在同学们无私
奉献的同时为自身搭建展示自我的平台。也在实践中使广大党员参与到争先创优活动中，使其他
同学进一步向党组织靠拢;

②创建环艺系党内知识微信平台，党员、预备党员轮班参与编辑工作。就现阶段最有影响力的时
事问题引发的思考进行讨论。在学习交流的过程中，增强支部凝聚力，强化党性意识教育;

③建立环艺系党务工作公共邮箱，整理学校及学院下发的各类文件，实现党务公开化;

④党员、预备党员分组带领积极分子学习交流，建立联络关系，及时了解同学们的思想动态。旨
在增进党员与积极分子之间的交流和加强对党员和积极分子的管理,发挥党员与积极分子的模范
带头作用;

⑤积极分子推优程序严格化。先通过调查问卷进行考核，再由班级团支部及老师推优。

团支部支委会会议记录6月篇二

 

会议时间：2021年3月22日

会议地点：枫教204

会议主题：关于决议是否同意陈文欣等同志发展为入党积极分子的支委会

主持人：朱传宇

记录人：贾宇婷

出席：贾宇婷、朱传宇、冯薇、李圆圆、杨卓然、张霖

会议内容：

主持人朱传宇宣布会议开始。

支委会对2021年上半年符合条件的共青团员的相关材料进行了审查，并针对材料进行了综合考察
和讨论评议，根据讨论，最终确定入党积极分子人选，形成了名单。

本次会议主要讨论陈文欣、金红梅、陶宗昕、王梦、冷新宇、赵文丰、殷丽雯、班文欣、江心岚
、扎西卓嘎、李林芯、刘乐、周沛霖十三位同志的发展问题。

经支委会讨论研究，认为陈文欣同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
。

经支委会讨论研究，认为金红梅同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
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。

经支委会讨论研究，认为陶宗昕同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
。

经支委会讨论研究，认为王梦同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选。

经支委会讨论研究，认为冷新宇同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
。

经支委会讨论研究，认为赵文丰同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
。

经支委会讨论研究，认为殷丽雯同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
。

经支委会讨论研究，认为班文欣同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
。

经支委会讨论研究，认为江心岚同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
。

经支委会讨论研究，认为扎西卓嘎同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人
选。

经支委会讨论研究，认为李林芯同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
。

经支委会讨论研究，认为刘乐同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选。

经支委会讨论研究，认为周沛霖同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
。

经过讨论研究，以上陈文欣、金红梅、陶宗昕、王梦、冷新宇、赵文丰、殷丽雯、班文欣、江心
岚、扎西卓嘎、李林芯、刘乐、周沛霖十三位同志基本具备党员条件，因此支委会决定同意其为
2020年下半年入党积极分子人选并报上级党组织备案。

团支部支委会会议记录6月篇三

时间

20xx.04.07

地点

书记室
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主持人

支乔

记录人

胡启华

出席人：支xx顾xx胡xx

缺席人及原因：

列席人：沈xxx

会议议题：1、关于杨春筠同志列为发展对象一事

2、关于党的群众路线教育实践活动相关工作

会议记录：1、关于杨春筠同志列为发展对象一事

支乔：今天我们要讨论一下关于杨春筠同志列为发展对象一事。杨春筠同志于2013年11月参加了
区委党校入党积极分子学习班，今年学校党支部把她列为发展对象。

近期党支部将要召开党员、群众座谈会，讨论杨春筠同志的入党问题。顾金龙：杨春筠老师工作
上踏踏实实、勤勤恳恳。为人正直朴实，与同事相处融洽，是一名好同志。

胡xx：在政审过程过程中，了解到杨春筠同志在社区表现也比较出色。

支xxx：确实如此，我初步设想4月中旬召开党员、尊重座谈会，大家看看怎么样?

顾xx，胡启华：同意。

2、关于党的群众路线教育实践活动相关工作

支乔：党的群众路线教育实践活动目前已进入第一环节，第一环节主要工作是：“学习教育、听
取意见”工作。“学习教育”环节主要包括这样几项工作：

1、自学：学习《中国共产党章程》、《论群众路线重要论述摘编》、《党的群众路线教育实践
活动学习文件选编》、《厉行节约、反对浪费重要论述摘编》、《关于本市开展第二批党的群众
路线教育实践活动的实施意见》《中共宝山区委关于深入开展党的群众路线教育活动实施方案》
、《中共宝山区教育局委员会关于深入开展党的群众路线教育活动实施方案》、《中小学教师违
反职业道德行为处理办法》等。

2、集中学习：通过中心组学习、组织生活会、

报告
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会、研讨会、专题党课、先进典型学习、网上研讨等多种形式，组织党员、干部进行集中学习和
专题讨论，让全体党员普遍接受一次深刻的马克思主义群众观点和党的群众路线教育。集中学习
时间不少于4个半天。党政主要领导要认真参加局党委组织的中心组学习

报告

会、“每月一讲”等集中辅导培训。各单位《学习教育环节安排表》要求于3月26日前报局领导
小组办公室。

3、开展专题讨论。结合建设服务型党组织的要求，以“牢固树立群众观点、建设和谐校园”为
主题，重点围绕群众路线的时代内涵，围绕“四风”具体表现和危害，围绕为民务实清廉的具体
要求，开展一次马克思主义群众观点和党的群众路线专题讨论，让全体党员普遍接受一次深刻的
马克思主义群众观点和党的群众路线教育，鼓励党员讲认识、写体会、传感言，牢记并恪守全心
全意为人民服务的根本宗旨，努力解决世界观、人生观、价值观的根本问题，进一步深化认识，
查找差距，明确方向。

团支部支委会会议记录6月篇四

会议时间：2021年3月22日

会议地点：枫教204

会议主题：关于决议是否同意陈文欣等同志发展为入党积极分子的支委会

主持人：朱传宇

记录人：贾宇婷

出席：贾宇婷、朱传宇、冯薇、李圆圆、杨卓然、张霖

会议内容：

主持人朱传宇宣布会议开始。

支委会对2021年上半年符合条件的共青团员的相关材料进行了审查，并针对材料进行了综合考察
和讨论评议，根据讨论，最终确定入党积极分子人选，形成了名单。

本次会议主要讨论陈文欣、金红梅、陶宗昕、王梦、冷新宇、赵文丰、殷丽雯、班文欣、江心岚
、扎西卓嘎、李林芯、刘乐、周沛霖十三位同志的发展问题。

经支委会讨论研究，认为陈文欣同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
。

经支委会讨论研究，认为金红梅同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
。
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经支委会讨论研究，认为陶宗昕同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
。

经支委会讨论研究，认为王梦同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选。

经支委会讨论研究，认为冷新宇同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
。

经支委会讨论研究，认为赵文丰同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
。

经支委会讨论研究，认为殷丽雯同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
。

经支委会讨论研究，认为班文欣同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
。

经支委会讨论研究，认为江心岚同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
。

经支委会讨论研究，认为扎西卓嘎同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人
选。

经支委会讨论研究，认为李林芯同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
。

经支委会讨论研究，认为刘乐同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选。

经支委会讨论研究，认为周沛霖同志各方面基本具备党员条件，同意确定其为入党积极分子人选
。

经过讨论研究，以上陈文欣、金红梅、陶宗昕、王梦、冷新宇、赵文丰、殷丽雯、班文欣、江心
岚、扎西卓嘎、李林芯、刘乐、周沛霖十三位同志基本具备党员条件，因此支委会决定同意其为
2020年下半年入党积极分子人选并报上级党组织备案。

团支部支委会会议记录6月篇五

时间：20xx年3月25日

地点：612教室

主题：党员进行个人总结，对党员、党组织的意见和建议，填写《北京工业大学党支部工作考核
测评表》

主持人：杨梦杉
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参加人：蔡海文书记、环艺系全体学生党员及预备党员

主要内容：

1、蔡海文书记讲评了环艺系学生党支部2015年度的工作情况，肯定了成绩，指出了存在的问题
，并对支部今后的工作寄予厚望

2、全体党员和预备党员结合《北京工业大学学生党员民主评议表》，对照十八大党章中对党员
的要求，以当代大学生的角色，从理想信念、理论学习、党员意识、学习态度、人生观、价值观
和服务社会等方面进行了自我剖析，展示自身优点，查找存在问题，并真诚地提出了今后的努力
方向和整改措施。

3、党员对环艺系学生党支部工作的看法和意见，认为：①党支部组织生活不够多样化;②党支部
与党员交流、沟通不多;③党员的先进带头作用体现的不充分;④对党的知识的宣传，范围不广，
力度不大。

4、参会全体人员填写了《北京工业大学党支部工作考核测评表》(学生党支部)。

5、学生党支部书记杨梦杉总结并提出了未来的五项重点工作：

①继续开展与高原街社区合作的“红色1+1”活动由党支部牵头，成立一支志愿者服务队，以弘
扬“奉献、友爱、互助、进步”的志愿精神为目标，开展多种多样的志愿服务。旨在同学们无私
奉献的同时为自身搭建展示自我的平台。也在实践中使广大党员参与到争先创优活动中，使其他
同学进一步向党组织靠拢;

②创建环艺系党内知识微信平台，党员、预备党员轮班参与编辑工作。就现阶段最有影响力的时
事问题引发的思考进行讨论。在学习交流的过程中，增强支部凝聚力，强化党性意识教育;

③建立环艺系党务工作公共邮箱，整理学校及学院下发的各类文件，实现党务公开化;

④党员、预备党员分组带领积极分子学习交流，建立联络关系，及时了解同学们的思想动态。旨
在增进党员与积极分子之间的交流和加强对党员和积极分子的管理,发挥党员与积极分子的模范
带头作用;

⑤积极分子推优程序严格化。先通过调查问卷进行考核，再由班级团支部及老师推优。

更多 范文大全 请访问 https://xiaorob.com/zhuanti/fanwen/
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